
 

 

 

 

 

 

 3 月 7 日（土），加唐小学校第 106 回，加唐中学校第 70 回の卒

業証書授与式を開催いたしました。今年度の卒業式は新型コロナウ

ィルス感染症が全国的に猛威を振るい，各地では中止や大幅な時間

短縮等の措置がとられる中，本校も参加者数や実施時間を減らした

中での開催となりました。当日は全参加者にマスク着用をお願いし

たり，式場入口ではアルコール消毒を行う等，異例づくしの式とな

りました。国歌斉唱，学事報告，卒業証書授与，学校長の式辞，教

育委員会の告示（今回は掲示），来賓の祝辞と続いた後，小学校の送

辞では，体育大会で一緒に踊ったソーランや理科研究の際にがんば

った実験や観察の思い出を感謝の言葉と共に述べました。中学校の

送辞では，出会いのシーンから歓迎遠足，体育大会，文化祭と次第に打ち解けて仲良くなっていく様子が述べ

られ，高校生になっても加唐島のことを忘れないでください，と結びました。 

小学校の答辞では，姉妹，担任，そして島民の皆さん等へのお礼がいくつかのエピソードを添えて述べられ

ました。中学校の答辞では，今年，転入してきた自分を誰もが温かく迎い入れてくれたこと，いろいろな行事

のたびに次第に打ち解けて行ったこと，最後に両親への感謝の気持ちが述べられました。参加者の温かい見守

りの中，滞りなく終了し，来賓の方からも「今日の式は良かったなぁ！」との感想をいただきました。 

 

 

 

 突然の臨時休業。在校生だけでなく，保護者や地域の方々も驚かれたことと思います。学校としては教

育委員会からの指示を受け，こまごまとした対応などに追われました。16 日には学校が再開できると思

い準備を進めていたものの佐賀県内で罹患者が発生したことで振り出しに戻りました。今日，24 日の修

了式・辞任式について，規模を縮小して実施できる旨の通知だけが唯一の救いでした。果たして 4 月 6

日の始業式，入学式等の行事関連，未履修の学習内容についてどうするかといった学習面の遅れなど，課

題が山積していますが，一つずつ丁寧に対応を図っていきたいと思います。今後も“ここまでするか？”と

いった対応になるかもしれませんが，お子様をお預かりする以上，最悪の状況を想定して行動せねばな

りません。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 今後の見通し  

○部活動を再開します。また，春休み期間は子どもたちに運動場を開放します。 

  ○始業式，入学式の実施については現在のところ何の指示もあっておりません。今までの流れからすると

再び佐賀県で罹患者が発生しない場合は規模を縮小して実施できるかと思われます。 

   ○未履修の学習内容については，新学期になって十分取り戻せる分量ですのでご安心ください。 

 

 

 

令和元年度末の教職員人事異動により，以下の教職員が本校を去ることとなりました。勤務の長短はありま

すが，大変お世話になりました。一言ずつお礼のメッセージを掲載します。 
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 人事異動 － たいへんお世話になりました！ 

 厳かな中，卒業証書授与式を開催しました 

 新型コロナウィルス感染症への対応状況 



井上英史 校長  本校勤務 2 年 佐賀市立富士中学校へ転出 

2 年間という短い期間でした。歓迎遠足で行ったカリオの岬の光景を眺めながら，“ああ，これ

からこの島が私のフィールドになるんだ！”とワクワク感に包まれていた時のことを思い出しま

す。行事のたびに子どもたちや島民の方々と親しくなることができました。子どもたちはこの 2

年間で目に見えて成長してくれました。この学校にいつまでも子ども達の声が絶えることなく響

き渡ることを願ってやみません。大変お世話になりました。 

 伊東泰弘 教頭  本校勤務 2 年 唐津市立鏡中学校へ転出 

２年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。島での思い出といえば、地区ごとの「草

払い」と「武寧王生誕祭」です。この２つの行事は島民の方と触れ合うことができ、楽しい思い

出となりました。ただ、心残りは「釣り」と「魚さばき」ができるようにならなかったことです。

この２つは、これから達成できるよう、少しずつチャレンジしていきたいと思います。ありがと

うございました。 

田中寿男 教諭  本校勤務 4 年 退職（引続き常勤講師として留任） 

この度３月 31 日をもちまして定年退職となります。教職生活を振り返ってみますと中学校畑が

長く、最初と最後の４年間（計８年）が小学校勤務になります。特に最後の４年間を加唐小学校

で勤務できたことを嬉しく思います。明るく素直な子どもたちと心温かい島の人たちと巡り合う

ことができ本当に幸せでした。子どもたちと島の方々に「感謝」です。ありがとうございました。 

古賀義則 教諭  本校勤務 4 年 多久市立東原庠舎中央校へ転出 

加唐島での 4 年。この間、加唐島・松島の島民の方々には大変ご迷惑をおかけしました。体育大

会や除草作業，鎮西町民体育大会等。島民の方々と一緒に過ごした時間は、私にとって宝物とな

りました。本当にお世話になりました。加唐島・松島の子供たち。いつも一生懸命で、素晴らし

かったです。皆さんと過ごせたことを、誇らしく思います。ありがとうございました。 

島﨑智朗 教諭  本校勤務 4 年 佐賀市立大詫間小学校へ転出 

４年間、大変お世話になりました。子どもたち、島の方々、学校の先生方、活動を応援してくだ

さった皆様、全ての出会いに感謝しかありません。加唐島に来ることができて本当によかったで

す。子どもたちのことも可愛がっていただき、おかげさまで伸び伸びと成長することができまし

た。ありがとうございました。また家族で釣りをしに来ます！ 

冨田麗子 講師  本校勤務 11 ヶ月 退職（来年度は唐津市立肥前中学校非常勤講師） 

５月から約１年間、加唐島での生活はとても充実したものでした。４年前から非常勤で週１回訪

れてはいましたが、住んでみると今まで知らなかった島の魅力にたくさん気づくことができまし

た。島の皆さん温かく見守っていただいて、ありがとうございました。また、いつか島に帰って

きます。 

中山将太 講師  本校勤務 3 ヶ月 退職（来年度は唐津市立馬渡中学校常勤講師） 

１月に佐志中学校から移動してきてはや３ヶ月が経ちました。こんなに早くお別れになるとは自

分自身、思いもしませんでした。ひとつの家族のような学校で居心地よく過ごすことができまし

た。また夏頃には交流会で会えると思います。楽しみにしています。 

 

 

 

1（水) 辞令交付式，会議等   6（月）赴任式，始業式，食育推進委員会（5 月分）  7(火) 入学式 

8（水）発育測定（聴・視力検査含む），5 校時：ゆうき会   ９（木）歓迎遠足   14（火）合同朝会 

15（水）内科検診   16(木) 学習状況調査（全国→小６国算，中 3 国数）※延期になる可能性あり 

17（金) 唐津地区教科等研究会総会（中学校職員）  20（月）4 月 25 日の振休    23（木）尿検査 

24（金）食育推進委員会（6 月分）  25（土）授業参観，育友会総会，歓送迎会   27（月）家庭訪問 

30（木）愛鳥モデル校事業（ミサゴ，ハチクマの観察） 

 ４ 月 の 主 な 行 事 予 定  


